

Communiqué de presse du 21 septembre 2022

De Nutte mit Sieg im ersten Saisonspiel

Unsere Nationalspieler im Ausland

Die erste Begegnung der Saison verlief für Sarah De Nutte und ihren französischen Verein TT ST Quentin sehr erfolgreich. Gegen Grand-Quevilly gelang es der Mannschaft um De Nutte, sich mit 3-0 deutlich durchzusetzen.

Die Luxemburgerin bezwang dabei die französische Spielerin Isa Cok, die in ihrer noch jungen Karriere schon einige Erfolge verbuchen konnte, so galt sie im Jahr 2020 beispielsweise als beste Juniorin Europas. De Nutte ließ ihrer Gegnerin jedoch keine Chance und setzte sich mit 3-0 durch.

Das nächste Spiel wird am 25. Oktober gegen Joué-lès-Tours stattfinden.

Frankreich, Damen Pro A Dienstag 20.09.2022

TT ST Quentin	- Grand-Quevilly	3 – 0	
De Nutte Sarah (LUX, FTT 24)	- Cok Isà (FRA, FTT 56)	3 – 0	4, 10, 7